

Delegación de la ONU lamenta falta de cooperación israelí para misión a Beit Hanoun

11 de diciembre, 2006 El jefe de la misión encargada de investigar los hechos ocurridos en Beit Hanún, el arzobispo y Premio Nobel, Desmond Tutu, anunció hoy en Ginebra que la falta de cooperación del gobierno de Israel le impidió viajar a ese país. El 8 de noviembre pasado, las operaciones militares de Israel en Beit Hanoun, en los territorios palestinos ocupados, dejaron al menos 18 civiles palestinos muertos y cientos de heridos.

Tutu y la profesora Christine Chinkin, dijeron en rueda de prensa que aunque los eventos previos a los bombardeos en Beit Hanún están documentados y los hechos básicos no están en disputa, el contexto más amplio es complejo y amerita una visita a Israel.

Los miembros de la misión establecida por el Consejo de Derechos Humanos de la ONU, viajaron a Ginebra y permanecieron allí varios días a la espera de visas, pero al no recibirlas el viernes decidieron no seguir esperando indefinidamente.

“En estas circunstancias, la falta de cooperación israelí es muy angustiante. Estos son momentos de nuestra historia que no permiten indiferencia ante la situación de las personas que sufren y tampoco permiten que se rechace la búsqueda de una solución a la actual crisis en la región”, dijo.

El arzobispo Tutu consideró que su visita a Israel hubiera contribuido a facilitar negociaciones entre ambas partes.

Hasta ahora, la delegación de la ONU no ha recibido una respuesta de las autoridades israelíes, ante lo cual, Tutu afirmó que, algunas veces, se toma una decisión con el sólo hecho de aplazarla.

El prelado sudafricano señaló que corresponde al presidente del Consejo de Derechos Humanos y a ese órgano decidir el siguiente paso a tomar.